

DANKSAGUNG

Winterthur, 22. August 2016

WIR DANKEN GANZ HERZLICH

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Wertschätzung und Verbundenheit, die wir zum Abschied unserer lieben

Trudi Simon-Bosshard

erfahren durften. Sie haben uns berührt und geben uns Kraft für die Zukunft.

Wir bedanken uns auch herzlich bei Pfarrer Jürg Seeger für die würdig gestaltete und einfühlsame Urnenbeisetzung und Trauerfeier sowie bei Jonas Herzog für die musikalische Umrahmung.

Unser besonderer Dank und grosse Anerkennung gebührt den Pflegerinnen und Pflegern der Altersresidenz Konradhof. Sie haben mit ihrer kompetenten, liebevollen und überaus menschlichen Begleitung und Pflege den fünfjährigen Aufenthalt unserer Mutter so angenehm und fürsorglich wie nur irgend möglich gemacht.

Danken möchten wir auch ihrem langjährigen Hausarzt, Dr. Martin Spillmann für die gute medizinische Betreuung während dieser Zeit. Und letztlich danken wir allen, die unserer lieben Mutter in ihrem Leben Gutes getan haben.

Die Trauerfamilie